

# hand-ball féminin



## UNE NOUVELLE EQUIPE DE DIRIGEANTS PREND EN MAIN LES DESTINEES DE LA SECTION

Pour la saison 66-67, une équipe de filles a décidé d'assumer les responsabilités de gestion de la section.

C'est un travail difficile et constant qu'elle aura à effectuer, mais je suis persuadé que toutes les filles auront à cœur de faire aussi bien, si ce n'est mieux que leur prédécesseur.

Leur tâche sera rude... jugez-en !!!

Entre la saison 64-65 et celle de 65-66, la progression du Hand-ball féminin à la VCA a été supérieure à 30 %.

Voici quelques chiffres au 1<sup>er</sup> mai 1966 :

— 85 membres à jour ayant versé leur cotisation à la section (contre 63 la saison précédente).

— 96 licenciées contre 68.

— 7 équipes au lieu de 5 (2 seniors, 2 juniors, 2 cadettes 1 minime).

— La création d'une école de jeunes - pépinière et réserve de la section - qui fut laborieuse à monter, mais qui compte déjà 22 mem-

bres et qui devrait doubler la saison prochaine.

En 1965-66, la section a participé à 115 rencontres dont 54 en déplacement.

— 160 heures d'entraînement ont été assurées en salle et 30 heures en préparation physique.

L'équipe seniors A s'est qualifiée pour le championnat de France National.

L'équipe juniors A - Championne d'Excellence - n'a perdu qu'un seul match durant la saison.

— l'équipe minime est deuxième du Championnat de Paris et les cadettes sont troisième et demi-finalistes de la Coupe.

— l'équipe junior est finaliste de la Coupe.

C'est assez dire que les nouveaux dirigeants auront un joli contrat à réaliser...

Un grand bravo...  
et souhaitons leur...

BONNE CHANCE !

M. FAYON

### COMMUNIQUÉ

Je remercie les jeunes handballeuses qui m'ont écrit récemment. Elles sont trop nombreuses pour qu'il me soit possible de leur répondre individuellement. Encore une fois, merci à toutes.

M. FAYON.

### BILAN

Comme le bon sens l'exige, il convient à chaque fin de saison ou d'exercice de dresser un bilan ou rendre compte et, chacun dans sa partie, tirer des conclusions pour le bien de tous.

Si de l'art l'on attend la manière, de la technique l'on exige le résultat. Certains la dominent, peu la comprennent, d'autres la côtoient ou s'en accommodent et, beaucoup la critiquent.

Sujet brûlant, impropre à la consommation de toutes les humeurs — à éviter — me direz-vous. Hélas, c'est bien de cela dont il s'agit et, pour avoir ouvert en son temps (bulletin de novembre 65), une parenthèse, il me faut bien, maintenant, la fermer.

Pour de multiples raisons et, ne serait-ce que pour laisser ce soin à la sportive, je m'abstiendrai, pour le détail, de tout commentaires sur les résultats et classements.

Pour n'être que ce qu'ils sont et, l'expression d'une bien froide réalité, ils n'offrent à son lecteur que la contemplation de chiffres (points, scores, places, classements) et beaucoup d'imagination pour rêver ou pleurer.

Calculer, comparer, poser des équations, choisir abscisses et ordonnées, tracer de ces belles courbes volontairement ascendantes ou descendantes : autant d'opérations auxquelles se livrent les fervents disciples de formules magiques.

Comme chacun le sait et, il suffit de le rappeler pour, que chacun s'en souvienne :

# GREGOIRE & FILS

26, AVENUE DU BAC - SAINT-MAUR - Tél. 472-47-31

STATION-SERVICE



AGENT



Production anglaise  
et allemande

pour SAINT-MAUR  
CRETEIL - BONNEUIL